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Valle de Chalco Solidaridad a 11  de agosto de 2023

Como parte de los trabajos previos a la

inauguración de las oficinas de la Secretaría de

Relaciones Exteriores, que estarán ubicadas la

interior de Plaza Patio Valle de Chalco, el alcalde

Armando García Méndez, supervisó los avances de

esta obra que habrá de traer múltiples beneficios

al municipio.

En estas oficinas se podrán realizar los servicios

que ofrece la dependencia federal, por lo que en su

diseño se contempla la instalación de ventanillas

de recepción y entrega de documentos, módulo de

atención al público, oficinas para administrativos y

directivos, además de cubículos de biométricos.

Además de estos beneficios para la región oriente,

también se logrará incentivar la creación de

oportunidades de empleo para la comunidad, así

como la estimulación de la economía de servicios.

“Le agradezco a la canciller Alicia Bárcena Ibarra su

apoyo para abrir esta oficina, ya que permitirá

atender a la población interesada en estos

trámites”.

En estas oficinas se podrán realizar los servicios

que ofrece la dependencia federal ,  por lo que

podrá atender a la ciudadanía de todos los

municipios de la región oriente.
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Sobre su apertura, indicó que la obra presenta más

de un 70% de avances y que podría ser a finales del

mes de septiembre su inauguración por

funcionarios federales. “El diseño de las

instalaciones se ha realizado conforme a sus

especificaciones y criterios, pero también

tendremos la oportunidad de plasmar en sus

muros paisajes alusivos a la geografía, identidad,

cultura y las bellezas naturales de Valle de Chalco”,

afirmó durante el recorrido por las instalaciones.

Adicional a este logro y al acuerdo alcanzado con la

SRE, informó que su interés es acercar y facilitar a

la ciudadanía la realización de estos trámites, por

lo que señaló que ya dialoga con autoridades de la

Secretaría de Movilidad del gobierno del Estado de

México para instalar un módulo permanente.

En ese sentido, explicó, contaríamos con la

presencia de otra oficina gubernamental que

vendría a beneficiar a un gran número de

personas, incluso de otros municipios, ya que

vendrían aquí a realizar sus trámites, lo que

evidentemente nos ayudaría a fortalecer la

economía de los servicios.
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